



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Neues Bankerl in der Lässer Au

Das Naherholungsgebiet Lässer Au ist ein beliebtes Ziel für Spaziergeher und Walker. Um sich auf der in etwa 2 km langen Strecke zwischendurch zu erholen, hat die Stadtgemeinde auf Wunsch von Bürgerinnen und Bürgern und auf Initiative des Umweltausschusses eine Parkbank aufgestellt.

Die Sitzgelegenheit wurde vom Gut Landschach gesponsert, der Schotteruntergrund auf dem das Bankerl steht, kam vom Erdbauunternehmen Anton Puster. Der Obmann des Ausschusses für Bauwesen, Liegenschaft, Umwelt und Energie, STR Erwin Schabhwüttl (SPÖ), Umweltreferentin GRin Martina Stummer (SPÖ), GR Herbert Grangl (ÖVP) und GR Franz Moharitsch (KPÖ) besichtigten den neuen Rastplatz.

